

Bienvenue à cette traditionnelle cérémonie de vœux.

Les vœux sont un moment traditionnel de convivialité et de rassemblement que nous partageons toujours avec plaisir. Ils sont l'occasion pour les élus de dresser le bilan de l'année écoulée – en général une année difficile – et de tracer des perspectives pour l'année à venir – en général une année pleine de promesses. Ils sont aussi le moment de remercier tous celles et ceux qui œuvrent à la vie communale et bien sûr d'avoir une pensée pour celles et ceux qui nous ont quitté au cours de l'année écoulée ainsi qu'à leurs proches.

Mais, vous le savez, cette année est une année électorale et la communication des élus est très cadrée par le législateur, qui plus est pour les élus candidats à ces élections, ce qui est le cas de certains d'entre nous.

Donc, en synthèse et sans plus entrer dans le détail de ce qu'il est possible de vous dire, il apparaît donc que nous ne pouvons pas dire combien et pourquoi nous sommes formidables, nous ne pouvons pas affirmer combien nous avons bien travaillé et nous ne pouvons pas non plus vanter nos mérites et nos qualités et dire combien nos résultats sont brillants. Non, tout ça nous ne pouvons pas le dire... mais vous avez tout à fait le droit de le penser !!

Dans ce contexte, puisqu'il ne peut être question de bilan ni de projet et que je me fais fort de toujours essayer de renouveler l'exercice, cette année je vous propose une approche poétique des vœux. Je parle bien d'une approche poétique et retenez « approche » plutôt que « poétique ».

Sachez toutefois que j'ai préalablement vérifié la validité juridique de cette proposition. J'ai tapé dans un moteur de recherche sur internet la question : « *Peut-on faire un poème pour les vœux du maire en année électorale ?* » La première proposition de réponse de Google a été « *les vœux du maire, un moment où il est possible d'annoncer sa candidature* ». Bien que cela ne réponde pas du tout à ma question, je vous confirme donc, comme m'y autorise Google, que je mènerai avec quelques élus sortants et de nouveaux candidats une liste aux prochaines élections. Mais revenons à la réponse Google : après avoir balayé quelques pages de réponses, il semblerait que je sois le premier à avoir associé les mots vœux et poèmes. Je comprends donc que ce que les poètes auraient sûrement souhaité pouvoir refuser, le législateur l'autorise.

À Vassieux

Nos cérémonies ne s'y font pas en catimini

Après un président, nous avons reçu un membre du gouvernement

La ministre Françoise Gatet par sa présence nous a honorés

La population par son implication y procura moultes émotions

Sur le visage de notre députée comme chaque année des larmes ont coulées

Et de compliments nous en reçumes plus que nous sommes d'habitants

À Vassieux,

Le moulin de la Mûre bientôt aura fière allure

2026 dévoilera, on l'espère, un bel édifice

De loin, la chapelle verra ses ailes

Et Vespa ne le reniera pas

À Vassieux,

Après les travaux,

L'eau s'écoule désormais sans défaut

D'aériens les fils sont devenus souterrains

Plus de rond-point, d'aucuns diront c'est un bon point

À la place une place et surtout plus d'espace

Le martyrologue jamais ne manque d'éloges

À l'ancienne bascule bientôt les livres s'accumulent

À Vassieux,

Dans nos champs œuvrent nos paysans

Par leurs travaux, nos paysages ils aménagent

Et désormais dans nos assiettes ils y mettent... des œufs de Vassieux !

À Vassieux,

Tout au long de l'année nos associations s'activent avec passion

Par leurs animations elles remplissent leur mission

Toujours un bénévole pour poser une banderole

Et pour apporter du bonheur elles y mettent tout leur cœur

À Vassieux,

Dévoués nos pompiers le sont sans hésiter

Notre reconnaissance nous leur devons avec insistance

À Vassieux,

Pour remplir notre école nos jeunes couples batifolent

Mais peut-être pas assez, alors avant l'été il faudra y penser

À Vassieux,

Dans nos hébergements comme chez nos commerçants

Nos visiteurs trouvent leur bonheur

De nos musées on en ressort plus éduqués

À Vassieux,
Exigeants les habitants le sont souvent mais attachants le sont tout le temps
À la mairie on ne s'y fait pas que des amis
Les conseillers n'y sont pas beaucoup remerciés
Pour être maire, il faut une santé de fer
Mais vous représenter est une fierté

À Proncel la vue est belle,
Au mémorial elle est tous sauf banal,
Pas de plus beaux décors qu'à Vassieux-en-Vercors !

À Saint-Martin comme à Saint-Julien, on y est bien,
À Saint-Agnan tout est plaisant
et à la Chapelle, nul doute la vie y est belle
Mais reconnaissons en toute objectivité qu'à Vassieux... tout est mieux !

Désormais, mon IA je dois remercier pour cette idée
Mais ici l'intelligence n'a rien d'artificielle
Parlons d'intelligence admirable, merci Marion pour cette idée pas banale

Et pour conclure, une bonne année il est temps de vous souhaiter
Cette nouvelle année, je vous la souhaite apaisée
Que la santé, la sérénité vous accompagne toute l'année

Du verre de l'amitié je vous invite désormais à profiter !

Et pour une salve d'applaudissement, c'est maintenant !